



La Epoca, jueves 27 de julio de 1989

ESPECTACULOS

000 171758

Continúa la gira europea de este montaje nacional

En Irlanda, a teatro lleno, se está presentando "La negra Ester"

Una gran sorpresa se llevaron los actores nacionales que están presentando *La negra Ester* en Europa. Cuando llegaron a Irlanda, a la ciudad de Galway, se encontraron con todas las localidades vendidas para las cinco funciones que allí ofrecerán. La información la entregó telefónicamente Andrés Pérez, director, a la encargada de prensa del montaje en Santiago, Carmen Romero.

Según indicó Pérez, las buenas críticas conseguidas en Londres y Glasgow motivaron al público de ese país a adquirir las entradas.

Después de Irlanda los artistas

viajarán a Manchester, donde se presentarán el 2 de agosto y de allí continúan a Italia, a las ciudades de Vera, Modena y Cerdeña. Posteriormente viajarán al Festival de Manizales, Colombia, donde actuarán entre el 5 y 10 de septiembre. En ese país existe la posibilidad de que se presente en algún teatro de Bogotá y Cali.

Posteriormente los actores volverán a Chile y luego regresarán a Europa en octubre, para presentarse en Barcelona, España.

Para mediados de noviembre está previsto el reestreno de este montaje en Santiago.



Rosa Ramírez, la negra Ester.

En Irlanda, a teatro lleno, se está presentando "La negra Ester" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Irlanda, a teatro lleno, se está presentando "La negra Ester" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)